



Die Kapitänsroute durch die Hebriden

Eine Überraschungsroutenach Wahl des Kapitäns

An der Westküste von Schottland liegen unzählige Inseln, umgeben von beeindruckenden Meerarmen. Besuche Sie die kleinen, oft geschichtsträchtigen Siedlungen der Inseln und entspannen Sie an Bord Ihres kleinen Expeditionsschiffes, das Sie sicher von Insel zu Insel führt - zu immer neuen Erlebnissen. Welche das sind, entscheidet der Kapitän auf dieser Reise spontan, je nach Wetter, Wind und Gezeiten.

AUF EINEN BLICK

 Hebriden / Schottland

 ab CHF 4'500.-

 Schiffkategorie 2 - 24 Gäste

 Glen Massan

-  • Entspannung an Bord eines Boutique-Schiffes
- Stimmungsvolle Landschaften geniessen
- Sich kulinarisch verwöhnen lassen



Reisedaten

Reiseroute



Reiseprogramm

1. Tag: Anreise Zürich - Glasgow, Schottland

Flug von Zürich nach Glasgow und individueller Transfer zu Ihrem zentral gelegenen Hotel. Geniessen Sie einen entspannten Abend in der grössten Stadt von Schottland, einst als Schandfleck verschrien, doch in den letzten Jahren zu einer modernen und trendigen Stadt geworden. Übernachtung in Glasgow.

2. Tag: Einschiffung in Oban

Am Vormittag Fahrt mit dem Zug von Glasgow nach Oban, wo Sie im Verlaufe des Nachmittags an Bord Ihres aussergewöhnlichen Schiffes gehen.

3. - 7. Tag: Unterwegs auf der Kapitänsroute

Schiffen Sie auf das mit einem goldfarbigen Kamin verzierte Schiff ein und lassen Sie sich überraschen, was der erfahrene Kapitän für diese Reise vorgesehen hat. Die Westküste von Schottland bietet unzählige beeindruckende Fahrtgebiete, wo jede Jahreszeit seinen Reiz hat.

Der Frühling besticht durch seine klaren Tage und durch die neu erblühten Blätterdächer in den Baumkronen; im Herbst bezaubert das leuchtende Rot, Orange und Gelb der Bäume gegen den lilafarbenen Himmel und dem Grün der Hügel die Augen.

Während das Schiff unterwegs ist oder in einer Bucht vor Anker liegt, geniessen Sie den Ausblick auf die raue aber bezaubernde Landschaft der Inselwelt vor der Küste Schottlands. Oft können Rotwild, wilde Ziegen, Otter, Seeadler oder Reiher gesichtet werden.

Die kürzeren Tage im Frühling und Herbst bieten Gelegenheit, viele Sonnenauf- und -Sonnenaufgänge zu geniessen. Staunen Sie anschliessend über die unglaubliche Vielfalt an Sternen am Firmament, die Ihnen die von der Lichtverschmutzung weitgehend verschonte Region bietet. Selbst ein Polarlicht kann - mit sehr viel Glück - das Auge des nächtlichen Betrachters erfreuen.

Je nach Wind, Wetter und Gezeiten wird der Kapitän Sie jeden Tag zu einem anderen Ankerplatz führen. Sie können je nach Reise die bezaubernden Küstenlinien von Argyll, Lochaber, Morvern oder Mull geniessen.

Die Küche des Schiffes wird Ihnen jeden Tag ebenfalls viel Freude bereiten: Der Küchenchef bereitet die Mahlzeiten mit lokalen und saisonalen Produkten zu: Lamm, Wild und Rindfleisch aus den Hügeln von Argyll wie auch Fisch und Schalentiere aus den Gewässern rund um die Inseln kann auf der Speisekarte stehen.

8. Tag: Ausschiffung in Oban

Nach dem Frühstück verabschieden Sie sich von der Mannschaft wie auch Ihren Mitreisenden. Mit dem Zug geht es dann gemächlich wieder in Richtung Glasgow, wo Sie noch einmal übernachten werden.

9. Tag: Rückreise Glasgow - Zürich

Heute steht - sofern Sie keine Verlängerung z.B. ins nahegelegene Edinburgh wünschen - die Rückreise in die Schweiz an. Je nach Flugverbindung landen Sie im Verlaufe des Nachmittags/frühen Abends wieder in Zürich.

Im Preis inbegriffen

- Flug Zürich - Glasgow - Zürich, inkl. Flughafen- und Sicherheitsgebühren (Umsteigeverbindung)
- 2 Übernachtungen in Glasgow in einem zentral gelegen Mittelklassehotel, inkl. Frühstück
- Bahnbillett Glasgow - Oban - Glasgow
- Schiffsreise, inkl. Vollpension an Bord
- Täglicher Afternoon-Tea
- Kaffee, Tee, Softdrinks, Früchte und Snacks sowie Hauswein zum Abendessen
- Hafengebühren



Im Preis nicht inbegriffen

- Alkoholische Getränke von der Bar
- Versicherungen
- Trinkgelder

Preise pro Person

- Doppelkabine/Doppelzimmer ab CHF 4'500.-
 - Einzelkabine/Einzelzimmer ab CHF 4'800.-
- Die Preise sind Richtpreise und können variieren.

Hinweise

Jeweils zwei Kabinen werden ohne Zuschlag für Einzelreisende zur Verfügung gestellt.

Die An- und Rückreise ab der Schweiz lässt sich auch gut mit der Eisenbahn machen, vor allem wenn man in London oder Paris noch einen Zwischenhalt einschalten möchte. Wir beraten Sie gerne über die verschiedenen Möglichkeiten.

Die Reise lässt sich gut mit einem Aufenthalt in Edinburgh oder einer Mietwagenrundreise in Schottland verbinden.

